

C

CUISINE

Agréé Corian®



L'ARCHE
DU BOIS
CRÉATEUR D'ESPACE



Conviviale

Cette cuisine reflète une partie de notre savoir faire. La laque grise du mobilier se marie idéalement avec la table en chêne massif. Les portes vitrées des meubles haut rendent cet espace aéré et ouvert.

Architecte
Florine Burger

L'Arche du bois









L'Arche du bois

Tendance

Ici l'Arche du bois met un oeuvre un magnifique projet où se mêlent bois et Corian®, pour une harmonie aussi bien esthétique que fonctionnelle.







L'Arche du bois

Structuré

Un projet minutieux que nous avons mis en oeuvre. Des portes structurées soulignent cette cuisine et lui donnent du caractère.







Chaleureux

Un cadre authentique et chaleureux réalisé par l'Arche du bois. L'univers de la designer Florine Burger rend cette cuisine atypique et pleine de charme. Nous répondons aux exigences les plus pointues en matière de design mobilié.

Architecte
Florine Burger

L'Arche du bois



Design

Un îlot central ainsi qu'un plan continue entièrement en Corian® accueille les vasques. Au delà des propriétés d'hygiène du Corian®, l'Arche du bois a su rendre cette cuisine design et fonctionnelle.



L'Arche du bois

Contemporain

L'Arche du bois s'imprègne d'un projet pour le rendre réalisable. Cette magnifique cuisine en Corian® en témoigne : l'îlot central se termine par une impressionnante table de déjeuner en porte-à-faux.



Époustouflante

La laque rouge, mise en oeuvre dans nos ateliers, vient souligner plusieurs éléments de cette cuisine d'exception : en particulier la hotte vient architecturer cet espace.

Architecte
Briot | Gomez

L'Arche du bois





Îlot et plan de Cuisine

L'association harmonieuse entre le bois et le Corian® rend l'espace très chaleureux et est constitutive de son design : l'Arche du bois fait ici preuve de sa capacité à conjuguer parfaitement ces deux matériaux. Le plan de travail en Corian® doux, sans accroc ni aspérité, ne présente aucun joint perceptible.

Conception & réalisation
L'Arche du Bois

L'Arche du bois





L'Arche du bois

Agréable

Un espace en enfilade que L'Arche du bois à maîtrisé pour l'intégration de cette cuisine. Un remarquable plan de travail en Corian® d'un seul tenant, comportant un évier avec égouttoir rainuré dans le masse, une plaque de cuisson et un vaste espace de travail.



Epurée

Dans cette cuisine très pure, le Corian® joue pleinement son rôle : du revêtement mural au plan de travail en passant par l'îlot central, il permet une géométrie rigoureuse parfois soulignée.

Architecte
Jacques Mohlo

L'Arche du bois





L'Arche du bois

Inattendu & Saisissant

L'Arche du bois et l'architecte Sharam Agaajani ont rendu possible cette cuisine avec son imposant îlot central aux élégantes courbures, bi-couleur et bi-matière : Corian® et MDF laqué haute brillance fushia.



Sobre & Fonctionnelle

L'Arche du bois à réalisé, avec l'architecte Christian Plisson, cette cuisine collective en Corian® pour le nouveau siège de CUS Habitat à Strasbourg. Le Corian® permet la parfaite intégration des micro-ondes sans joint apparent, assure l'unité d'ensemble.

Architecte
Christian Plisson

L'Arche du bois





L'Arche du bois

Conviviale

Cuisine d'entreprise conviviale et fonctionnelle. Cette fois l'inox, pour la crédence et lede travail, et MDF laqué rouge se marient harmonieusement.

Nos références

Cuisine

L'Arche du Bois innove continuellement et se distingue par son audace. De l'agencement d'espace à sa fabrication, nous recherchons toujours plus loin en matière de design. Comptoir d'accueil, salle de bain, tête de lit, chambre, salle de réception et de petit déjeuner, autant type d'espace que de savoir faire.

